

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 8. August 2022

---

## **Sommerferienspiele 2022 – Vielfältiges Angebot sorgt für strahlende Gesichter**

In der Zeit vom 25. Juli bis 5. August fanden auch dieses Jahr wieder die Sommerferienspiele der Mühlheimer Jugendförderung statt. 35 begeisterte Kinder zwischen 8 und 13 Jahren waren in den 2 Wochen mit dem Betreuersteam zu abwechslungsreichen Ausflügen unterwegs, die für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine Zeit voller interessanter Erlebnisse und neuer Freundschaften war.

Neben dem Taunus Wunderland, einer Schnitzeljagd mit gemeinsamen Grillen und dem Besuch in mehreren Schwimmbädern der Region, stand beinahe täglich der Beginn jedes Ferientages ganz im Zeichen des Sports. Der Nachmittagshitze geschuldet, fand morgens ab 9.00 Uhr ein Fußballspiel auf dem unmittelbar angrenzenden Bolzplatz sowie weitere Angebote und Workshops rund ums JUZ auf dem Programm. Ob T-Shirt Gestaltung, Tanz oder eine Runde Billard - in der teils sengenden Mittagshitze konnte jeder etwas nach seinem Gusto finden.

Die letzte Nacht wurde dann gemeinsam in den direkt an den Freizeitpark „Fort Fun“ angrenzenden Blockhütten verbracht, hier konnte sich jeder nach eigenen Wünschen verköstigen und seine Würstchen oder Steaks bei hochsommerlichen Temperaturen selbst grillen. Das rund 200 Kilometer im Sauerland gelegene „Fort Fun“ wurde nach gemeinsamer Busfahrt bereits am Vortag erreicht. Die Kids erlebten dann zunächst unter anderem auf dem „Wild River“, der „Devils Mine“ und auf der „Speed Snake“ ihren Adrenalinkick. Der Park bietet aber mit seinem Streichelzoo und zahlreichen Shows und Künstlern auch den ruhigeren Gemütern genug Abwechslung. Vor der Heimfahrt am Freitag ging es dann selbstverständlich nochmals ins Fort Fun, bevor die Kids und ihre Betreuer die Heimfahrt Richtung Mühlheim antraten.